Europäische Union Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums



Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

Förderprojekt:

Erneuerung der Heizungsanlage in der Regionalschule Schwaan

Mit der Erneuerung der Heizungsanlage trägt die Stadt Schwaan einen Anteil zum Klimaschutz bei.

Das Projekt beinhaltet die umweltgerechte Demontage und Entsorgung der alten Heizungsanlage und der Öltanks mit je 1000 Liter Fassungsvermögen.

Eingebaut wird modernste Gasbrennwerttechnik die in Kombination mit einer neuen Wärmeverteilstation, modernen Pumpen und der Regelungstechnik, eine umweltschonende und zukunftsfähige Wärmeerzeugung für die Regionalschule sicherstellt.

Als Energieträger wird 100 % Bioerdgas verwendet.

Das Projekt wird mit Mitteln des Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER) in Höhe von 171.588,27 € gefördert.